

Isabelle TREMA est nommée directrice de la communication de l'Agence de la biomédecine

Isabelle Trema a été nommée directrice de la communication de l'Agence de la biomédecine le 1^{er} octobre 2013, après 12 années passées au sein de l'Institut de Veille Sanitaire (InVS) en tant que directrice de la communication.

Diplômée de sociologie de l'Université du Québec à Montréal, Isabelle Tréma avait occupé divers postes de conseillère technique dans des cabinets ministériels, ainsi que des fonctions de directrice de cabinet en collectivités territoriales avant de rejoindre l'InVS.

Son expérience et son parcours professionnel l'ont amenée à se spécialiser dans les domaines de la santé et du social.